

ありがとうございます

私は、航空写真家としてさまざまな場所で撮影を行っています。中でも芝山町は頻りに足を運ぶ場所の一つです。特に、ひこうきの丘は全方位を渡し周辺天候を確認できる場所としてよく利用します。成田空港近郊では唯一の場所なので、この設備を設置・管理してもらえることはとてもありがたいです。

心こもった行動や心手伝わり、目には見えなようにつながっています。

「ありがとう」でできている

「ありがとう」を伝えたら、ありがとうからこの町をつくる一員です。

ありがとうございます

私たちは、農家の皆さんが適期収穫・出荷調整した農産物を集荷した後、品目や季節に合わせた品目管理を徹底し、全国の市場など即日出荷しています。地元で採れた自慢の農産物を多くの消費者のもとへ届けられるの鮮度を保ったまま各地に配送してくれる運送業者の方々のおかげです。

伊藤久さん、松本康浩さん、山崎益宏さん

働きやすい環境をつくってくれてありがとうございます



企画空港政策課都市計画係 (左から) 石原智佳さん、岩澤良則さん、岩澤巧さん

私たちは、ひこうきの丘への来場者に快適な環境を提供するため、場内の清掃や芝生の管理、各種利用申請の手続き、さまざまなトラブルへの対応などを行っています。このように業務に集中できるのは、職場の環境や空間を整備してくれる職員あってのことだと思うので、行政系の職員には日々感謝しています。

元気の出る料理を提供してくれてありがとうございます



総務課行政係 (左から) 市原直樹さん、石橋美香さん、小川俊輔さん

私たちの主な仕事は、給与や手当の支給、休暇の管理など、職員が集中して業務に取り組めるよう職場の環境を整備することです。多面的な業務や内部事務による人間関係などで精神的・身体的に大変なこともあります。更生食堂の定食を食べると元気が出て「頑張ろう」という気持ちが湧いてきます。

おいしい食材を育ててくれてありがとうございます



更生食堂 伊藤茂雄さん

店を始めてから41年、変わらず大切にしていることは「お客様を思う気持ち」と「町内産の食材をたくさん使うこと」です。町で採れたものを、町民を含むお客様に提供できることは私にとっての喜びで、町内でこのような結びつきが生まれるのは、生産者をはじめ仕入先の皆さんのおかげだと思っています。



あや

